



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico inicia la recuperación ambiental del río Nalón

21 de octubre de 2024- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha anunciado la licitación del "Proyecto Constructivo de Recuperación Ambiental del Río Nalón en La Chalana, T.M. de Laviana (Asturias)", con un presupuesto de 1.479.905,82 euros (IVA excluido). El anuncio se publicó en la Plataforma de Contratación del Sector Público el 8 de octubre de 2024.

El proyecto, enmarcado en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), cuenta con la financiación de la Secretaría de Estado de Medio Ambiente a través del Fondo de Restauración Ecológica y Resiliencia (FRER), dentro del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO).

El proyecto, con un plazo de ejecución de 12 meses, incluye diversas actuaciones para la mejora ambiental del río Nalón:

- **Adecuación de márgenes:** Se realizará con escollera caliza y material quijoso-terroso, incluyendo plantaciones para restaurar el bosque de ribera.
- **Accesos al río:** Se construirán accesos directos al cauce, algunos con entramados de madera tipo Krainer para crear refugios para la fauna acuática.
- **Sendas peatonales:** Se ejecutarán sendas de 2 metros de ancho en ambas márgenes, con pavimento terrizo y encintado de madera.
- **Pasarelas:**
 - Una sobre el río Nalón de 44 metros de luz y 3 metros de ancho.
 - Otra sobre el canal del Molín de la Chalana de 11,55 metros de luz y 2 metros de ancho.
- **Zona recreativa:** Se creará un área de ocio

La licitación se encuentra abierta hasta el 5 de noviembre de 2024. Este proyecto representa una importante inversión en la recuperación ambiental del río Nalón, mejorando su ecosistema y proporcionando nuevas infraestructuras para el disfrute de los ciudadanos.

Nota de prensa

